



Extrait du OIEau

<http://www.oiaqua.eu/contenu/actualites-france-et-international/a/le-parlement-europeen-propose-un>

# Publication de la mission sur la filière pêche et produits de la mer de Boulogne-sur-Mer

- contenu - Actualités France et international -

Date de mise en ligne : mercredi 19 février 2014

## **Description :**

Rapport de Pierre Lahoche, Jean Rebuffel, CGEDD, André Alanore, André Nil, CGAER

---

OIEau

---

La mission de réflexion sur la constitution d’une filière structurée, dynamique et innovante de la pêche et des produits de la mer de Boulogne-sur-Mer a présenté dans son rapport trois recommandations. Elles ont vocation à remédier aux faiblesses et menaces identifiées dans le diagnostic, qui handicapent l’avenir de la filière malgré les importants atouts et opportunités dont bénéficient le port de Boulogne-sur-Mer et sa zone d’activités Capécure. Porter une ambition collective et la traduire dans un projet stratégique et partagé du port de Boulogne sur Mer constitue la première recommandation. Elle vise à installer Boulogne-sur-Mer comme une des premières plates-formes de pêche et de produits de la mer en Europe et dans le monde. La deuxième préconise de réaliser les réformes, mutations et adaptations indispensables au dynamisme de la filière, avec un ensemble de six mesures dont les mots-clés sont attractivité, rentabilité, innovation, restructuration. La troisième présente les enjeux et les modalités de la création d’une filière industrielle structurée, dynamique et innovante de la pêche et des produits de la mer de Boulogne-sur-Mer, avec trois mesures proposées pour favoriser cette création, dont le renforcement du rôle du conseil portuaire et la structuration de la filière autour du comité stratégique.